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Zitat 

Bekommt Hertha BSC bald einen großen Konkurrenten in der Hauptstadt? Gut
möglich! Offenbar steht ein chinesischer Investor vor dem Einstieg beim
Viertligisten Viktoria 1889.

Wie die Bild berichtet, geht es in den Verhandlungen um eine Investition über einen
Zeitraum von zehn Jahren, in den 90 Millionen Euro fließen sollen.

Demnach waren die Chinesen am 29. April bereits beim Heimspiel gegen Drittliga-
Aufsteiger Energie Cottbus zu Gast im Stadion Lichterfelde.
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